

2023~2024年度

INTERNATIONAL ROTARY

第2770地区

週報

大宮東ロータリークラブ

世界に希望を生み出そう

R I テーマ

IMAGINE

ROTARY

平和と紛争予防

紛争解決月間

例会日	毎週水曜日	事務局	さいたま市見沼区東大宮	会長	楯 基之
時間	12:30~13:30		5-50-9・B-2	幹事	大屋文夫
例会場	武蔵野銀行 東大宮支店	TEL	048-685-0145	クラブ管理 運営部門委員長	大石秀成
創立	1978年10月28日	FAX	048-687-3495	Eメール	omiya.e.rc@nifty.com
			<a href="http://www.omivaeast-rc.jp/">http://www.omivaeast-rc.jp/</a>	公共イメージ 向上委員長	小峰敬右

点鐘 楯 基之会長

ソング 手に手つないで

ゲスト&amp;ビジター

◆西ヶ谷 一志様 (国際ロータリー第2770地区職業奉仕部門)

職業奉仕委員長・さいたま櫛ロータリークラブ)

◆岸 雅則様 (国際ロータリー第2770地区職業奉仕部門)

職業奉仕委員・久喜ロータリークラブ)

会長挨拶 楯 基之 会長

幹事報告 大屋 文夫 幹事



本日は、地区職業奉仕部門の西ヶ谷一志委員長と岸雅則様には、お忙しい中をお越しいただき、心より感謝申し上げます。卓話を楽しみにしております。どうぞよろしくお願い致します。さて、今月は久しぶりにコロナ前同様のIMが20

日に開催されました。出席された会員の皆さまお疲れさまでした。このイベントには、清原和博さんをスピーカーとしてお招きし、その後300名にて懇親会で親睦を深めました。参加された皆様の楽しめる様子から、このイベントの成功を物語っています。4月にはIMチャリティゴルフが開催されます。ご協力のほどよろしくお願い致します。また、今年度の社会奉仕事業の「東大宮駅西口イルミネーション」が明日までとなります。街全体で人の「ホッ」とする空間を作りたい。というコンセプトは、まさにメンタルヘルスに直結するもので、一助を担えたと思っております。最後に大切なお知らせがあります。私たちのクラブを、長年にわたり事務局を支えてくださった野口さんが退職を控えています。野口さんは3月末日をもって退職されますが、その献身と努力により、私たちのクラブは数多くの挑戦を乗り越え、今日の成果を築き上げることができました。野口さん、長年にわたるご尽力に深く感謝いたします。今後のご活躍を心より願っております。花見例会の中でご挨拶をいただく運びとなっておりますので、皆様ご参加ください。



1. 3月4日(月)第9回理事役員会が開催されます。理事役員の方々は、出席をお願いいたします。

2. 地区第3・第4グループIM実行委員より『能登半島地震義援金チャリティゴルフコンペ』の案内が来ております。

日程は、4月18日(木)場所はプレステージカントリークラブ、申し込み締め切りが4月1日(月)となっております。ゴルフ同好会にて検討いただきますようお願いいたします。

3. 次週の例会は、3月6日(水)通常例会です。金子浩万会員の卓話です。皆さまの出席をお願いいたします。

4. 3月末で、当クラブ事務局の野口さんが退職いたします。業務の引継ぎ等につきましては、事務局員小澤さんにて対応いたしておりますことご報告いたします。

卓話



西ヶ谷 一志様

国際ロータリー第2770地区  
職業奉仕部門  
職業奉仕委員長

テーマ 「職業奉仕について」  
全クラブにお配りしたタペストリーがあります。ここでは職業奉仕とは何か分かり易く木にしてあります。意味は、職業奉仕が木の幹となり、根にロータリーの目的・四つのテスト、親睦・クラブ奉仕・助け合い、超我の奉仕があり、その活動によって木の幹が太くなり、葉になる各奉仕活動となる訳です。ロータリークラブは奉仕団体で、クラブ奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕、職業奉仕があります。このうち職業奉仕はあまり理解されていません。国際ロータリーの説明ではなかなか難しくされていてシンプルにすると「自分の職業で、人々に奉仕することで、自らをさらなる高みに上げていくこと」です。人々とは地域、社会、国際、青少年ばかりではなく、身近なクラブ、個人、今隣に座っている方なのです。そして、その活動によって自身を成長させること。色々な奉仕をするためには職業奉仕の精神が重要です。よって「人々」と「自ら」を対象としています。次に社会奉仕との違いについて。例えば、災害時にパンを被災地に届けるのが社会奉仕、美味しいパン・長期保存のパン・社会に役立つ開発を人々に提供するのが職業奉仕。結果としての成果が社会奉仕、気概とプロセスが職業奉仕です。自分の職業を、より素晴らしくより良くより社会に役に立つように、発展・進歩発展向上させていく考えが職業奉仕なのです。職業奉仕の実践はまず仲間のことを知ることで、具体的にロータリーの歴史、職業奉仕に関わる内容について知る機会、クラブメンバーの職業について理解を深める機会、そしてメンバーの職業に対する誇りを知ること。地区職業奉仕委員会の活動の願いは、皆さんが繋がり、「職業奉仕」の考えをロータリアンで広く共有することで、皆さんの仕事も上手くいって幸せになることです。そのために、仕事・お人柄を知る機会、人脈づくりを進めていきたいと考えています。最後に職業奉仕とは、「自分の職業で、人々に奉仕することで、自らをさらなる高みに上げていくこと」です。色々なご意見があると思いますがクラブの中で深めていただけたらと思います。



岸 雅則様

国際ロータリー第2770地区  
職業奉仕部門  
職業奉仕委員

皆さまロータリーの手帳はお持ちだと思いますが、手帳に付属している資料にも職業奉仕のことが書かれています。皆さんの職業を極めていくことが職業奉仕になります。より良く社会の問題点を解決していくために、自分の仕事がどのように役に立つか、お客様のニーズを満たすためにどのように役に立つかを極めていくことです。ロータリークラブの奉仕というのは、ただお金をを出しているだけでなく、お金を作る過程が重要なのです。糧を得るための方法論が、社会のためにどこまでなっているかが大切だと思っています。是非参考にお読み下さい。

委員会報告

会員増強・職業分類委員会 河本博委員長

下期になりますと出席率が悪くなる為、クラブでは出席率向上のため、夜間例会などのプログラムを設定しています。改めて3/27は出席率向上例会として花見例会を予定しておりますので、是非出席お願いいたします。瀬田雄一年度最終例会では100%の出席を目指して皆の働きから目標を達成しています。3/27も100%の出席をお願いいたします。

出席報告 立原靖広委員長代理

月日	総員	出席	猶予	欠席	MU	%
2/28	42	17	5	25	0	43.59
前回	42	17	5	5	18	87.50

スマイルBOX報告 立原靖広委員長代理

◎西ヶ谷委員長、岸委員ようこそいらっしゃいました。  
\*山田康博会員  
\*岡田悦行副幹事、河本博会員、瀬田雄一会員、楯基之会長、横山勇一会員  
\*大西清和会員、大屋文夫幹事、小林聡会員、立原靖広会員、田中秋弘会員、中嶋玲子会員、堀口勝三会員、山田博司会員、山田雅明会員、横田勝美直前会長、渡部正司会員

ご協力いただきありがとうございました。  
17件31,000円 合計 752,053円